
Indien, die unterschätzte Großmacht und Deutschland als Zielmarkt/ 
India, the underrated  major power and Germany as target market 
 
Liebe Mitglieder, 
 
die Zeiten, in denen man Indien ausschließlich mit Armut oder kolonialen mystischen 
Geschichten gleichsetzte, sind endgültig vorbei. Indien hat seit seiner Öffnung 1991 
stark aufgeholt und indische Unternehmer gehen mittlerweile in Europa, und vermehrt 
auch in Deutschland, auf Einkaufstour. Rezente Beispiele wie Arcelor Mittal, Suzlon 
(Repower) und Escada illustrieren dies. Nach Süddeutschland werden auch Hamburg 
und der norddeutsche Raum zum Ziel indischer Unternehmen. Die Internationale 
Lounge Hamburg und Anita Shukla, Beraterin und Interkultur-Trainerin für Indien 
laden Sie ein, die aktuelle Entwicklung des Subkontinents und Trends im deutsch-
indischen Business (Regionen, Branchen, erfolgreiche Joint Ventures sowie M & A s) 
kennenzulernen.  
 
Wann? – 04.11.2010 ab 19 Uhr 
Wo? - Kegelhof KommunikationsKüche in HH-Eppendorf 
Weitere Details? - Bitte tragen Sie sich in die Gästeliste ein, da die Platzkapazitäten 
beschränkt sind. Begleitung, die nicht Mitglied der ILH oder XING ist, heißen wir 
herzlich willkommen. Den Eintrittspreis von 10 € nutzen wir für das passende 
Ambiente und die Gestaltung des Abend. Bitte überweisen Sie diesen Betrag in den 
nächsten Tagen vorab an: 
 
Sport & Network UG 
Deutsche Bank 
Konto: 028043800 
BLZ: 20070024 
Überweisungstext: ILH-Netzwerkevent Indien-Ihr Name-ggf. Name Ihrer Begleitung 
 
Wir freuen uns auf eine rege Diskussion mit Ihnen in Deutsch und Englisch mit 
kulinarischen Köstlichkeiten aus Indien. Ihr Moderatorenteam 
 
Dear members, 
 
Gone are the days when India was solely associated with poverty or colonial mythical 
stories. India has strongly made up ground since its economic liberalisation in 1991 
and Indian enterprises by this time go shopping in Europe, and increasingly, also in 
Germany. Recent examples like Arcelor Mittal, Suzlon (Repower) and Escada 
illustrate this. After Southern Germany, also Hamburg and northern Germany have 
become their destination. International Lounge Hamburg and Anita Shukla, 
Consultant and Cross Cultural Trainer with India in focus invite you to get to know 
about the subcontinents´ recent developments and trends in Indo-German business 
(regions, industries, successful joint-ventures and M& As).  
 
When? – October, 4th, 2010 at 19:00 p.m. 
Where? - Kegelhof KommunikationsKüche in HH-Eppendorf  
 
We are looking forward to a lively discussion with you in German and English 
rounded off by culinary delicacies from India, Your team of moderators 

 


